

今年も夏休みに現地研修を実施

全修協と近畿地区・関東地区公立中学校修学旅行委員会が実施した、今夏の現地研修の続報。

自然と歴史を再認識

箱根・富士へ現地研修

近畿地区公立中修旅委

近畿地区公立中学校修学旅行委員会は、全修協共催のもと、修学旅行の改善向上、新規コース開発のため、昭和六十三年以来、現地研修を行ってきたが、本年は、八月十八日から一泊二日、箱根・富士方面で実施した。山口光則会長（京都府大山崎中学校長）を団長に二十五名が参加し、現地観察とともに、箱根町の観光課、観光協会等関係者の資料に基づく説明を受け、充実した内容の現地研修となつた。

箱根・富士は、元来、近畿地区中学校にとって、修学旅行の有力な目的地である。

関東方面行きの中心である箱根は、現在も関東方面行きの中心である。

箱根は、富士五湖は、現在も箱根・富士は、元来、近畿地区中学校にとって、修学旅行の季節には、ニッコウキスゲやミズバショウも咲くという。

彫刻の森美術館は、広い敷地の中に、緑の山々を借景にした戸外の展示、ピカソ館を中心とした屋内展示と合わせて、生きた美術科

学習ができる所だ。写真。

温生花園で、スケッチをして、箱根の現地研修だ。

て、箱根のよさを見直そう



一回目は、乙女峠を越えて新五合目にいく。スバル

ソウル・慶州・釜山へ

第2回韓国修学旅行実地研修会を実施

財団法人全国修学旅行研究会九州事務所は、第二回韓国修学旅行実地研修会を実施、大分、宮崎両県から学校関係者が参加して、ソウル、慶州、釜山の各地を訪問した。

韓国は最も近い隣国として、九州各地から直行便があり、現地の収穫だった。

白糸の滝で昼食、曾我原で、うどうだらうという感想も出ている。

取り入れた修学旅行にした

さを知ったことも、今回の

現地研修の収穫だった。

火口が穴を開け、自然の窓

を和ませてくれるものだ。

スインやオニヨリが美しかった。修学旅行の季節には、杉並木とともに、社会科学

は理科学とともに、自

然の大切さを教え、人の心

を和ませてくれるものだ。

スインやオニヨリが美しかった。

